

Mon Dieu, faites que les voix de Dominique et de Bernadette soient entendues par toutes vos créatures. Montagnes, reculez-vous ; vallées, dilatez-vous ; grotte béniée, élargissez vos anfractuosités, afin que toute la France puisse apercevoir les spectacles dont nous sommes les témoins, sentir le mystère du Christ, chanter dans la foi l'hymne de l'adoration et de la fraternité, trouver dans la religion l'apaisement de ses discordes, la guérison de ses blessures ! Montagnes, reculez-vous encore ; grotte et vallée, dilatez-vous de plus en plus et que la Belgique catholique, que toutes les nations voisines puissent amener ici leurs drapeaux et profiter des joies, des émotions, des miracles dont nous avons eu les prémices. Montagnes de Dieu, reculez toujours ; grotte et vallée, dilatez-vous sans cesse, afin que tous les êtres doués d'une âme immortelle apprennent à s'agenouiller, à prier, à s'abreuver au torrent de la grâce et de la vie qui déborde votre enceinte ; afin que d'un bout à l'autre du monde la Vierge immaculée soit aimée comme une mère, le Christ servi comme l'unique Sauveur ; afin que le règne de Dieu arrive, s'établisse sur toute l'humanité et qu'il n'y ait qu'un seul troupeau sous la houlette paternelle de l'éternel et suprême Pasteur.

Ainsi soit-il.

